



Kodim 0720/Rembang Gelar Binsiap Apwil dan Puanter Semester ITA 2022

Agung widodo - REMBANG.KAMPAI.CO.ID

Mar 29, 2022 - 18:13



Kodim 0720/Rembang Siap Melaksanakan Pemberdayaan Wilayah Pertahanan di Darat Melalui Kegiatan Pembinaan Teritorial", di Gedung Manunggal Makodim 0720/Rembang Jalan Diponegoro No 73 Rembang. Selasa, (29/03/2022).

REMBANG- Kodim 0720/Rembang Gelar Kegiatan Binsiap Apwil dan Puanter

Semester TA 2022 dengan tema “Melalui Kegiatan Binsiap Apwil dan Puanter Kodim 0720/Rembang Siap Melaksanakan Pemberdayaan Wilayah Pertahanan di Darat Melalui Kegiatan Pembinaan Teritorial”, di Gedung Manunggal Makodim 0720/Rembang Jalan Diponegoro No 73 Rembang. Selasa, (29/03/2022).

Dalam sambutannya Dandim 070/Rembang Letkol Kav Donan Wahyu Sejati, S Sos menyampaikan, program kegiatan yang dilaksanakan secara rutin dua kali dalam setahun yaitu tiap semester ini merupakan program dari komando atas agar seluruh prajurit aparat komando kewilayahan memahami dan mampu menjalankan tugas pembinaan teritorial, memiliki kesamaan langkah dan tindakan dalam menjalankan tugas serta mampu berintegrasi dengan komponen lainnya.

Kegiatan ini merupakan pembinaan kesiapan aparat komando kewilayahan dalam melaksanakan pemberdayaan wilayah pertahanan darat yang merupakan tugas TNI AD yaitu membantu pemerintah menyiapkan potensi nasional dengan cara melaksanakan pembinaan teritorial yang dilakukan TNI AD dalam melaksanakan tugas pemberdayaan wilayah pertahanan darat yang diselenggarakan Satuan Komando Kewilayahan," pungkas Dandim.

Dalam konteks kepentingan pembinaan teritorial yang telah ditetapkan sebagai salah satu fungsi utama TNI AD dengan tujuan untuk mewujudkan ruang, alat dan kondisi juang yang tangguh untuk kepentingan pertahanan negara didarat serta mewujudkan kemandirian TNI-Rakyat maka aparat komando kewilayahan harus mempunyai kemampuan dan kesiapan dalam pembinaan teritorial, ucapnya.

Perlu saya sampaikan bahwa mengingat pentingnya Binter bagi TNI AD, hal ini dapat dicermati bagaimana aparat Kowil dilapangan memahami dan mampu mengimplementasikan tugas-tugas yang diamanatkan Undang-Undang tersebut secara profesional sesuai dengan ketentuan yang berlaku sehingga setiap prajurit teritorial dapat menjabarkan strategi Binter melalui pembinaan berkelanjutan, serta merupakan sarana menyamakan visi persepsi serta interpretasi, dalam menyingkapi permasalahan-permasalahan yang ada dilingkungan masyarakat.

Dalam Kegiatan Kegiatan Binsiap Apwil dan Puanter Semester I TA 2022 yang diikuti Para Danramil, Babinsa Kodim 0720/Rembang dan Staf Jajaran Kodim 0720/Rembang tersebut bertujuan sebagai pembinaan kesiapan aparat kewilayahan dan kemampuan pembinaan teritorial.

Editor : JIS Agung w

Sumber : Pendim 0720/Rembang